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- - - - - - ENLA CIUDAD DE HERMOSILLO, SONORA, SIENDO _LAS 20 :00 
HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DIA MARTES 2 DE JUNIO DE 1987, --
SE REUNIERON EN LA SALA DE MAESTROS DE LA ESCUELA DE DERECHO Y 
CIENCIAS SOCIALES DE. LA UNIVERSIDAD DE SONORA , LOS CONSEJEROS -
MAESTROS Y ALUMNOS ANTE EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA MISMA, PARA -
LLEVAR A CABO SESION ORDIANRIA A LA QUE SE CITO CON FECHA 1 DE -
JUNIO DEL AÑO EN CURSO , CON LA ASISTENCIA Y BAJO LA PRESIDENCIA -
DEL C. COORDINADOR EJECUTIVO DE LA ESCUELA, LIC . FCO. JAVIER -- -
RITCHIE MANRIQUEZ, BAJO EL SIGUIENTE 

ORDEN DEL DIA 

1.- LISTA DE ASISTENCIA . 
2.- ANALISIS Y DISCUCION SOBRE LA MECANICA DE ELECCI ON A 

COORDINADOR. 
3.- ASUNTOS GENERALES. 

' 

- - - - - - 1.- LISTA DE ASISTENCIA.~ EL C. COORDINADOR, ANTES -
DE PASAR LISTA, PROCEDIO A DAR LECTURA A LA CONVOCATORIA EN LA -
CUAL SE CITO AL CONSEJO DIRECTIVO A LA PRESENTE SESION, ENTERA- -
DOS DE ELLO, SE PROCEDIO A PASAR LISTA DE ASISTENCIA , CONCURIEN -
DO LOS e.e. LICS . FERNANDO FREGOSO OTERO, CARLOS RIVERA OLIVARRIA 
RIGOBERTO CORNEJO GAMEZ , JORGE E. GONZALEZ LOPEZ, DAVID GARCIA - 
SAAVEDRA , Y LIC. AGUSTIN MARTINEZ DE CASTRO , EN SU CARACTER DE -
CONSEJEROS DIREC'hVOS PROPIETARIOS Y UNIVERSITARIO PROPIETARIO -
RESPECTIVAMENTE : -ASISTEN LOS CONSEJEROS DIRECTI VOS SUPLENTES , --
LIC . JESUS LARIOS 1IBARRA, DR . MANUEL BERNAL DURAN.- - - - - - - -
- - - - - - - ASISTEN A ESTA REUNION LOS SIGUIENTES CONSEJEROS 
DIRECTIVOS ALUMNOS: MARIO ARRIAZOLA CARDENAS, MARTIN ALONSO MOR~ 
NO, MIRNA OSUNA LIZARAGA, MANUEL LUKEN RASCON , ARMANDO RODRIGUEZ 
GOMEZ Y JOSEFINA OLIVARRIA GUIZAR,, ASISTEN EN CALIDAD DE SUPLEN
TES : MARTIN ABRIL DUARTE, ROGELIO GASTELUM AGUNDES, MIGUEL ANGEL 
BUSTAMANTE .- - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -
- - - - - - - - SE HACE CONSTAR EN LA MISMA SESION QUE EXISTE --
QUORUM LEGAL, EN VIRTUD DE HABER EXISTIDO 12 CONSEJEROS PROPIETA
RIOS. -- - - -------- - - - -- - ---- - - -- - - --
- - - - - - - 2.- ANALISIS Y DISCUCION SOBRE LA MECANICA DE LEC-
CCION A COORDINADOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - ~ - - EN USO DE LA VOZ LA CONSEJERA ALUMNA JOSEFINA OLIVA
RRIA PROPONE QUE LA ASAMBLEA SEA ABIERTA. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - EL C. COORDINADOR DE LA ESCUELA DE DERECHO SOMETE A -
LAS. PRESENTES LA APROBACION DEL ORDEN DEL DIA, SIENDO APROBADO --
POR UNANI MIDAD DE VOTOS .- - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL C. COORDINADOR, SUGIERE A LOS PRE 
SENTES QUE SE DEN A CONOCER LOS NOMBRES DE LOS TRES MIEMBROS DE -
LOS TRES SECTORES, QUE CONFORMARAN LA COMISION ELECTORAL, QUIEN 
SE ENCARGARA DE .INSTRUMENTAR EL PROCESO DE ELECCION. - - - - - - -
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL LIC. AGUSTIN MARTINEZ DE CA~O, 
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HACE EL SIGUIENTE COMENTARIO, TENGO ENTENDIDO QUE DENTRO DE LA ASAM 
BLEA DE TRABAJADORES SE PRESENTARON 6 CANDIDATOS, Y LOS QUE OBTU--= 
VIERON MAYOR VOTACION SERIAN LOS PROPIETARIOS , Y LOS DE MENOS VOTA
CION QUEDRIAN COMO SUPLENTES, QUE DE ACUERDO A LO QUE DETERMINO EL 
C. DIRECTIVO, FUE EN EL SENTIDO DE QUE NO EXITIERAN SUPLENCIAS .--
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL LIC . CARLOS RIVERA OLIVARRIA, MANI
FIESTA; QUE DADA LA IMPORTANCIA QUE REVISTA Y LA RESPONSABILIDAD -
QUE VAN A TENER CADA UNO DE LOS QUE INTEGRAN LA COMISION ELECTORAL, 
NO SE JUSTIFICA LA EXISTENCIA DE SUPLENCIA, YA QUE ASI SE COMPROME
TERIAN MAS CADA UNO.- Y TOMARAN MAS EN SERIO SU PAPEL. - POR LO TAN 
TO YO PIDO QUE NO EXISTA SUPLENTES. - - - - - - - - - - - - - - --
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL CONSEJERO ALUMNO MIGUEL ANGEL BUS
TAMANTE MANIFESTO QUE EL ACUERDO DEL CONSEJO FUE EN EL SENTIDO DE -
QUE SE INTEGRARAN 3 MIEMBROS DE LOS TRABAJADORES, PERO NO SE ESPECI 
FICO SI IVA A VER SUPLENCIAS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - LA ALUMNA CONSEJERA UNIVERSITARIA JOSEFINA OLIVARRIA, -
MANIFIESTA QUE EN EL ACUERDO NO SE ESTABLECIO EL TERMINO DE PROPIE
TARIO Y SUPLENTE . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL CONSEJERO ALUMNO MARTIN ABRIL DUAR
TE, MANIFESTO, SE ACLARO POR PARTE DE LA COMISION DESIGNADA POR EL 
CONSEJO DIREECTIVO, ASIMISMO LA ELECCION DE LOS TRES MIEMBROS RE-
PRESENTANTES DEL SECTOR TRABAJADOR IVA SER DECISION DE LA ASAMBLEA 
POR QUE TODO LO QUE SE DECIDIERA SE IVA A SOMETER AL CONSEJO DIREC-
TIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - UN AVEZ ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO ,SE SOMETIO AVO
TACION , ARROJANDO EL SIGUIENTE RESULTADO: 

A) .- 6 VOTOS A FAVOR DE QUE HAYA SUPLENTES. 

B) .- 7 VOTOS A FAVOR DE QUE NO HAYA SUPLENTES. 

- - - - - - EL CONSEJERO ALUMNO MARIO ARRIAZOLA, PROPONE QUE US -
SESIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO SEAN ABIERTAS EN FORMA PERIODICA Y -
CONTINUA, CON UNA INTERVENCION DE 3 VECES , CON UNA DURACION DE 2 -
MINUTOS EN CADA INTERVENCION . - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - EL CONSEJERO ALUMNO ARMANDO RODRIGUEZ GOMEZ, PROPONE --
QUE SE LES DE LA OPORTUNIDAD A QUIEN INTERVENGA CON UNA DURACION DE 
3 MINUTOS POR CADA PUNTO .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - SE SOMETE A VOTACION LAS PROPUESTAS ANTERIORES Y SE OB-

TIENEN EL SIGUIENTE RESULTADO. 
- - - - - - 11 VOTOS A FAVOR DE LA PRIMERA PROPUESTA Y 1 VOTO A -
FAVOR DE LA SEGUNDA .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - ACTO SEGUIDO AL C. COORDINADOR SUGIERE A LOS CONSEJE-
ROS QUE CADA SECTOR DE A CONOCER LOS MIEMBROS QUE VAN A INTEGRAR -
LA COMISION ELECTORAL PARA FORMALIZARLO ANTE EL CONSEJO DIRECTIVO: 
QUEDANDO DE LA SIGUIENTE FORMA : 
a).- SECTOR MAGISTERIAL . 
1.- LIC . JESUS LARIOS IBARRA. 
2) . - LIC. ALFREDO RUIZ QUINTERO. 
3) .- LIC. AGUSTIN MARTINEZ D CASTRO. 
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b).- SECTOR ESTUDIANTIL. 

1) .- MARIO ARRIAZOLA CARDENAS . 
, 2} . - JOSEFINA OLIVARRIA GUIZAR . 
3) .- MARCO A. ANDRADE AGUIRRE. 

e).- SECTOR TRABAJADOR. 

1) .- RAMON VALENCIA GARCIA. 
2).- ARMANDO GASTELUM CASTRO. 
3).- IGNACIO FOMINGUEZ JACOB. 
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- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL LIC . MARTINEZ DE CASTRO MANIFESTO 
QUE LA DISCUCION SOBRE LA MECANICA DE ELECCION A COORDINADOR SEA EN 
FORMA ORDENADA Y QUE SE ESTABLESCAN LOS PUNTOS Y SOBRE ELLOS IR AGO 
TANDO PUNTO POR PUNTO: COMO POR EJEMPLO , FECHAS DE ELECCION, UTILr:· 
ZACION DE PADRONES, URNAS, BOLETAS, FORMA EN QUE SE VA PONDERAR LA 
VOTACION O SI SE VA PONDERAR O NO, EL REGISTRO DE CANDIDATOS ETC. -
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL LIC . CORNEJO, MANIFESTO QUE POR --
PRINCIPIO DEBERIA ANALIZARSE Y DISCUTIRSE QUE FUNCIONES VA A DESEM
PEÑAR LA COMISION ELECTORAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - EL LIC. MARTINEZ DE CASTRO, PROPONE QUE SE DISCUTA Y A
NALICE COMO PRIMER PUNTO , QUIEN VA A ESTABLECER LA MECANICA PARA LA 
ELECCION A COORDINADOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - EN USO DE LA VOZ EL CONSEJERO ALUMNO ARRIAZOLA CARDENAS 
PROPONE QUE LO DEL MECANISMO SE DISCUTA EN EL CONSEJO DIRECTIVO EN 
UCANTO A LOS PUNTOS PRINCIPALES Y TODOS LOS PUNTOS SECUNDAIOS, COMO 
URNAS, BOLETAS PADRONES, ETC. SE DISCUTAN EN LA COMISION ELECTORAL 
YA QUE EL PROCESO ELECTORAL DEBE DE SALIR DEL CONSEJO DIRECTIVO .- -
- - - - - - EL LIC . MARTINEZ DE CASTRO PROPONE: QUE LOS PUNTOS---
PRINCIPALES SE DISCUTAN EN EL CONSEJO DIRECTIVO ; Y LOS SECUNDARIOS 
EN LA COMISION ELECTORAL, PORQUE SE LES CONCEDA FACULTAD DE VOTAR -
A LOS MIEMBROS DE LA COMISION ELECTORAL SECTOR TRABAJADOR, POR ESTA 
UNICA OCASION . - - - - - - - - - ---------------------------------
- - - - - - EL CONSEJERO ALUMNO MIGUEL ANGEL BUSTAMANTE, MANIFIESTA 
EN LAS JUNTAS PASADAS DEL CONSEJO DIRECTIVO, quedamos , cuando menos 
YO ASILO ENTENDI QUE SE IVA A INTEGRAR LA COMISION ELECTORAL, CON 
LA FINALIDAD DE INSTRUMENTAR EL PROCESO.- - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - LA ALUMNA JOSEFINA OLIVARRIA , MANIFIESTA: YO NO ESTOY 
DE ACUERDO CON LO QUE MANIFIESTA EL COMPAÑERO BUSTAMANTE, PORQUE SI 
LE CONCEDEMOS EL VOTO A LOS TRABAJADORES, PODRIA PRESTARSE EL PROC]. 
SO DE ELECCION A UNA IMPUGNACION, Y PROCEDERIA LA IMPUGNACION.- - -
- - - - - - EL CONSEJERO ALUMNO LUKEN RASCON, PROPONE QUÉ LA COMI-
SION SEA UN VOCERO DEL CONSEJO DIRECTIO . - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - EL LIC. GONZALEZ LOPEZ, MANIFIESTA, QUE HAY QUE CONSID]. 
RAR QUE EL CONSEJO DIRECTIVO, ES LA MAXIMA AUTORIDAD DE LA ESCUELA, 
NO HAY QUE OLVIDAR QUE ESTAMOS IMPLEMENTANDO UN MECANISMO., PERO NO 
NOS SALGAMOS COMPLETAMENTE DE LOS LINEAMIENTOS DE LA LEY ORGANICA -
103. - - - - · - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
- - - - - EL LIC. CORNEJO ; MANIFIESTA QUE TODAS LAS CUESTIONES PRIN 
CIPALES DEBERAN DISCUTIRSE EN EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA ESCUELA - -
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YA QUE ESTA ES LA MAXIMA Alfl'ORIDAD DE LA ESCUELA , INVERTIR LOS 
CASOS SERIA IR EN CONTRA DE LA LEGALIDAD.- - - - - - - - - - -
- - - - - - EL CONSEJERO ALUMNO ARRIAZOLA CARDENAS MODIFICA LA 
PROPUESTA EN LOS SIGUIENTES TERMINOS: SEA EL CONSEJO DIRECTIVO 
QUIEN CONOZCA LA APERTURA DE LA TERNA Y LAS CARACTERISITICAS -
DE LA VOTACION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - -EL LIC. FERNANDO FREGOSO OTERO, PROPONE: QUE TODOS 
LOS PUNTOS LOS ANALICE Y DISCUTA LA COMISION ELECTORAL Y SEAN 
RATIFICADOS TOTALMENTE EN EL CONSEJO DIRECTIVO, Y EN LOS PUN-
TOS DE DISCREPANCIA Y NO SE HAYA OBTENIDO LAS 2/3 PARTES, CON
SEJO DIRECTIVO RESOLVERA A FONDO Y ADEMAS QUE LOS LEGITIME. -
- - - - - - LAS ANTERIORES PROPUESTAS SE RETIRARON Y SE SOME-
TIO A VOTACION LA PROPUESTA DEL LIC . FREGOSO Y SE APROBO POR -
UNANIMIDAD DE VOTOS .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
- - - - - - SE DEJA ACENTADA EN LA PRESENTE ACTA QUE LA REU-
NION DE LA COMISION ELECTORAL SERA EL DIA MIERCOLES 3 DE JUNIO 
A LAS 19:00 HORAS . -------------------------------------------
- - - - - 3).- ASUNTOS GENERALES .- EN RELACIONA LA FORMA EN -
SE IVA A DESIGNAR LA COMISION ELECTORAL PARA EFECTO DE LLEVAR A 
CABO LA VOTACION PARA LA ELECCION DE RECTOR , SE ACORDO QUE SE -
DEJARA A CADA SECTOR LA FORMA DE INTEGRAR A SUS REPRESENTANTES 
DCIHA SUGERENCIA FUE APROBADA POR UNANIMIDAD E VOTOS.- - - - - -
- - - - - - NO HABIENDO ASUNTO QUE TRATAR Y POR UNANIMIDAD DE -
VOTOS SE DIO POR TERMINADA LA PRESENTE REUNION A LAS 23 :15 HORAS 
DEL DIA EN QUE SE ACTUA.---------------------------------------

A T E N T A M E N T E 
11 EL SABER DE MIS HIJOS HARA MI GRANDEZA 11 

EL COORDINADOR EJECUTIVO: 

LIC. FCO. JAVIER RITCHIE MANRIQUEZ. 
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